

**PUSAT PERBELANJAAN DI PURWOKERTO  
JAWA TENGAH**

**Karakter Unsur Alam Sebagai Penguat Penciptaan Suasana Rekreatif  
Pada Tata Ruang Dalam dan Ruang Luar**

**SHOPPING CENTER IN PURWOKERTO  
CENTRAL JAVA**

**The Character of Natural Elements as Enhancer for Creating Recreative Indoor  
and Outdoor Space**

**Oleh :**

**Andri Kusmayadi / 96 340 013**

**Dosen Pembimbing :**

**Inung Purwati S, ST. Msi.**

**ABSTRAKSI**

Letak geografis kota Purwokerto yang sangat strategis karena dikelilingi oleh kota-kota lain menjadikan kota Purwokerto sebagai transit jalur antar kota.

Pertumbuhan kota yang pesat ini tentunya juga harus diimbangi dengan pengadaan sarana dan prasarana yang memudahkan bagi akses pemenuhan kebutuhan. Dalam hal ini semakin meningkatnya aktivitas perekonomian maka perlu kiranya penyediaan sarana dan prasarana pusat perekonomian.

disesuaikan atas dasar pertimbangan kebutuhan masyarakat akan sarana dan prasarana perekonomian. Untuk kota Purwokerto layak kiranya dibangun suatu pusat perbelanjaan moderen yang pengelolaannya dijalankan dengan standar professional, dalam hal ini pusat perbelanjaan itu adalah Mall.

Pusat perbelanjaan dalam hal ini adalah Mall, yang berorientasi pada modernisasi tentunya adalah pusat perbelanjaan yang bukan saja sebagai tempat pemenuhan kebutuhan perekonomian saja tetapi perlu kiranya didalamnya merupakan olahan yang memberikan rangsangan yang mampu memberikan suasana yang berbeda agar pusat perbelanjaan ini mempunyai karakter yang kuat dan bias memberikan hiburan yang bersifat rekreatif.

Pencapaian rekreatif bias ditempuh dengan banyak jalan, hanya saja karakter rekreatif yang bagaimana yang mempunyai fleksibilitas terhadap suatu tipe atau karakter bangunan itu sendiri. Selain itu juga mempunyai fleksibilitas terhadap kemajemukan dan kompleknya suatu masyarakat. Akan lebih baik lagi bila karakter rekreatif yang ditonjolkan bias menjadi pembeda dalam suatu lingkungan , dalam hal ini lingkungan perkotaan tentunya. Atas dasar itu maka karakter rekreatif yang digunakan adalah karakter unsur alam

Dengan karakter unsur alam inilah diharapkan akan mampu menjawab kebutuhan akan pusat perbelanjaan sebagai sarana dan prasarana pemenuhan kebutuhan perekonomian yang rekreatif.